



communiqué

N°: 88
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 1ER JUIN 1982

INDUSTRIELS ALLEMANDS EN TOURNÉE AU CANADA

L'honorable Edward C. Lumley, ministre du Commerce, a annoncé aujourd'hui que des représentants de onze entreprises de la République fédérale d'Allemagne visitent actuellement le Canada pour étudier sur le vif les capacités industrielles canadiennes.

Kraus Maffei, de Munich, la société qui a fourni au Canada le char d'assaut Léopard, ses principaux sous-traitants et les firmes associées seront ensuite en meilleure posture de repérer des sociétés canadiennes en vue des soumissions pour la fourniture de divers produits fabriqués, afin de respecter l'accord d'achats en contrepartie intervenu entre Kraus Maffei et le gouvernement du Canada.

Kraus Maffei s'était engagé à placer au moins \$115 millions sur une période de dix ans en achats de contrepartie au Canada lorsque les forces armées canadiennes ont acheté 130 chars d'assaut Léopard en 1976. La société a déjà rempli 75% de ses obligations aux termes de ce programme, en achetant pour \$86 millions de biens manufacturés et de services canadiens.

Les autorités fédérales et provinciales ont participé au choix des entreprises à visiter dont le but était d'élargir l'éventail de sociétés qui figurent dans ce programme et d'y inclure une plus forte représentation régionale. Selon l'accord de contrepartie, Kraus Maffei doit manifester l'intention ferme de contribuer à l'achat de nouveaux produits fabriqués ou services canadiens par des sociétés allemandes au lieu de répéter les commandes aux termes des contrats conclus avant 1976.

- 30 -

POUR DE PLUS AMPLES RENSEIGNEMENTS, COMMUNIQUER AVEC:

H. A. Staneland (613)995-7217